



YMNだより

令和元年8月29日 第62号
発行 やまがた メイカーズ ネットワーク
(略称: YMN 代表 大津 清)
涵養塾(山形市清住町)内 YMN 事務局

科学の祭典in山形にYMNブース出展

去る令和元年7月28日(日)10:00～16:00に霞城セントラルで行われた2019青少年のための科学の祭典in山形にYMNブースを出展しました。YMNブースのタイトルは「未来の技術3Dプリンターやロボットを体験しよう!」です。

YMNブースの内容は、3Dプリンターの体験、3Dプリンターを活用した電動義手の実演展示やNAOロボットや二足ロボットOttoの実演展示、Kinectゲーム体験です。

盛りだくさんの内容で、多くの方々が来場されて、好評のうちに終了しました。YMNブースで体験していただいた子どもたちは約197名でした。特に、午前中の来場者が多く、昨年より多かったようです。多くの子もたちが体験されて、大変良かったと思います。スタッフには、山形工業高校生5名も加わっていただきました。ありがとうございました。



寺津小学校で3Dプリンターの出前授業

去る令和元年7月17日(水)第1校時に天童市立寺津小学校の社会科の授業において、那須副代表とともに3Dプリンターの出前授業を行いました。今後防災教育の教材を3Dプリンターで作成することにしています。今後、那須副代表にデータ作りをしていただき、寺津小学校の先生にメールで送付して出力していただく予定です。

寺津小学校の校長先生はじめ先生方、児童の皆さん、ありがとうございました。



第3回ロボットレース製作講習会を開催しました

去る令和元年7月21日(日)10時30分より14時30分に山形県産業科学館4階発明工房で子供向け「第3回ロボットレース製作講習会」(主催: YMN、共催: 山形県産業科学館、主管: やまがたロボットクラブ)を開催しました。

講師は齋藤薫YMN事務局長(やまがたロボットクラブ)はじめYMN会員の他に山形工業高校の生徒1名や山形市立第六中学校の生徒1名からもサポートしていただきました。

内容は、8月25日(日)のロボットレース山形大会に向けて、ラインレースロボットの製作及びミニコースでの試走ならびに速く走るための改良についての講習会です。

参加者は、時間計測をしながら、試行錯誤を繰り返し、ロボットの完成度が上がってきました。写真はロボットのセンサー調整をしているところです。次回の大会が楽しみです。



山形市コミュニティファンド補助事業交付決定

去る令和元年7月20日(土)13:00～16:00に山形市保健所大会議室において、山形市コミュニティファンド公開プレゼンテーションが行われ、一般市民の皆さんによる投票の結果、お陰様で交付先に選ばれました。

誠にありがたく存じます。

事業名は、「山形の未来を担う人材育成事業～次代を支える人材に創造的な能力を育むSTEAM教育の推進～」です。補助金を有効に活用して、ロボット教室や3Dプリンター教室・アイデアコンテストを実施していきたいと存じます。

皆さん、ご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

